



Zuwachs zu Jahresbeginn bei der CARAT

(Mynewsdesk) Orio Deutschland GmbH ab 01. Januar 2018 neuer ad-CARGO Kommanditist

Zum 01. Januar 2018 ist die CARAT mit der Orio Deutschland GmbH, mit Sitz in Eschborn, um ein Mitglied bei ad-CARGO reicher.

Der KFZ Ersatzteilspezialist Orio baut sein Produktangebot weiter aus.

Gestartet war der Teile-Spezialist Orio - seit 1. März 2017 auch Mitglied des GVA - im letzten Jahr mit einem sorgfältig ausgewählten Sortiment an hochwertigen Verschleiß- und Serviceteilen in Erstausrüsterqualität für alle gängigen PKW Marken und Modelle.

Im Rahmen der kontinuierlichen Erweiterung des Produktsortiments wird Orio zum 01.01.2018 CARAT Kooperationspartner als auch ad-CARGO Kommanditist und hat somit Zugriff auf die gesamte Produktpalette des ad-CARGO Lagers mit mehr als 120.000 Artikelreferenzen.

Damit verfügt Orio ab 2018 über ein umfangreiches Ersatzteilprogramm und kann damit fast jeden Bedarf von Werkstätten und Handelspartnern erfüllen. Die Belieferung der Kunden erfolgt aus dem Orio Regionallager bei Frankfurt am Main mit seinem bewährten Logistik- und Distributionskonzept sowie über die ad-CARGO-Logistik in Castrop-Rauxel, welche ebenfalls seit Jahren eine hohe Lieferperformance hat.

Sämtliche über Orio vertriebenen Ersatzteile sind auch weiterhin mit einer 3-Jahres Garantie inklusive Aus- und Einbaukosten versehen, was den hohen Qualitätsanspruch von Orio deutlich unterstreicht.

Für die CARAT-Geschäftsführung bestätigt sich mit dem Eintritt von Orio, dass die im Mai bei der CARAT Gesellschafterversammlung verabschiedete Entscheidung, ?Öffnung Versorgungslager ad-CARGO?, absolut richtig war.

Thomas Vollmar, Geschäftsführer CARAT Gruppe/ad Cargo: ?Wir freuen uns sehr, mit Orio einen leistungsfähigen Partner mit einem flächendeckenden Vertriebsnetz für unsere Gruppe gewonnen zu haben. Mit unserem umfassenden Sortiment aus Erst- und Zweitmarken werden wir Orio auf ihrem Weg zu einer stärkeren Marktposition verhelfen.?

Jan-Philipp Schuhmacher, Geschäftsführer Orio Deutschland: ?Die heute geschlossene Kooperation mit CARAT/ad-CARGO markiert einen weiteren wichtigen Meilenstein in unserer dynamischen Unternehmensentwicklung. Mit dem deutlich erweiterten Produktangebot wird es uns gelingen, den Bedarf unserer Kunden zukünftig noch besser abzudecken.

Diese Pressemitteilung wurde via Mynewsdesk versendet. Weitere Informationen finden Sie im Orio Deutschland GmbH

Shortlink zu dieser Pressemitteilung:

<http://shortpr.com/1ho5pz>

Permanentlink zu dieser Pressemitteilung:

<http://www.themenportal.de/wirtschaft/zuwachs-zu-jahresbeginn-bei-der-carat-21336>

Pressekontakt

Orio Deutschland GmbH

Jan-Philipp Schuhmacher
Mergenthalerallee -75 73
65760 Eschborn

jan-philipp.schuhmacher@orio.com

Firmenkontakt

Orio Deutschland GmbH

Jan-Philipp Schuhmacher
Mergenthalerallee -75 73
65760 Eschborn

shortpr.com/1ho5pz
jan-philipp.schuhmacher@orio.com

Über ORIO

- Weltweit tätiges Handelsunternehmen für KFZ Ersatzteile mit Hauptsitz in Nyköping, Schweden (ca. 100 km südlich von Stockholm).

- Hervorgegangen ist das Unternehmen aus dem ehemaligen Automobilhersteller Saab bzw. dessen Handelstochter Saab Automobile Parts. Ende 2013 erfolgte die Umbenennung des Unternehmens in Orio.

- Neben Produktion und Vertrieb von Saab Original-Ersatzteilen, bietet Orio ein breites Sortiment an KFZ Ersatzteilen und Zubehör für alle Fabrikate für

den freien Markt.

- Das Unternehmen verfügt über ein Zentrallager in Schweden mit einer Lagerfläche von rund 88000 m² und über 70000 Artikeln sowie fünf Regionallager, unter anderem in Deutschland (Frankfurt/Main) mit mehr als 3.500 m².

- Die deutsche Niederlassung, Orio Deutschland GmbH, ist eine von neun Niederlassungen in den Hauptmärkten in Europa und USA.

- Seit 2014 befindet sich das Vertriebsgebiet Deutschland, Österreich und die Schweiz (mit eigener Niederlassung) unter einer gemeinschaftlichen Führung.

Über die CARAT-Gruppe

CARAT verfügt über ein flächendeckendes Händlernetz und ist mit einem Gruppenaußenumsatz von über 1,5 Mrd. und über 140 angeschlossenen Gesellschafterfirmen eine der großen freien Kfz-Teilekooperationen im deutschen Markt; durch Anbindung an die ADI ist CARAT Teil der bedeutendsten Teile-Kooperation in Europa. CARAT setzt sich aus den Systemzentralen SGH Sortimentsgroßhandel, der Zentrale für Werkstattkonzepte mit den Marken ad AUTO DIENST / ad truckdrive / AUTO MOBIL MEISTERWERKSTATT/ FAHRWERK, TRUCK SERVICE-DIE PROFI-WERKSTATT, dem Fachmarktsystem AUTOplus, dem Fachgeschäftssystem CARAT Autoteilewelt, dem Lkw-Teilehandel truckdrive und dem Lackspezialisten Karosserie & Lack mit dem Werkstattssystem CARCOLOR IHR KAROSSERIE-UND LACKIERPROFI zusammen. Weitere Informationen unter: www.carat-gruppe.de.

Anlage: Bild

